
拝啓　

　皆様には、新型コロナウイルス感染症の拡大により、日常の不自由さの中にあっても収束に向けた、行政からの様々な要請や協力な
どに、ご理解をいただき感謝申し上げます。ウイルスとの共存には生活様式の不便さも多々ありますが、感染予防に細心の注意を払い、
気を緩めず「新たな日常」を作り出してまいりましょう。

　第１８代議長という大役を仰せつかり任期２年を迎えようとしています。新型コロナ感染拡大防止対策で、議員全員へのタブレット貸与
やオンラインでの委員会の開催などの条例など体制整備を行って参りました。また、議会BCP（議会機能継続計画）についても制定す
ることが出来ました。

　北部地域においては、旧筑波東中学校跡地の利活用について、ジオパーク中核拠点施設や自転車拠点整備、BMXコース整備を令和
５年に供用開始を目指し、工事が進んでおります。今後、新たな拠点として賑わう施設となることを望みます。

　今後も二元代表制の意義を唱え、責任と誇りを持ち、つくば市議会が未来を見据え歩んで行けるよう粉骨砕身、努力してまいります。

　私たち市議会議員は、皆様からの負託を受けて議会で発言する「代弁者」であると同時に、つくば市で暮らし、皆さんと共に地域社
会を支える「地域の一員」でもあります。誰もが幸せを感じるつくば市を皆様と共に目指して参りましょう。

　今後とも、市民の皆様より忌憚のないご意見や情報をお寄せいただくと共に、ご指導ご鞭撻をどうぞ宜しくお願いいたします。
敬具
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筑波山観光案内所リニューアルオープン

R4.3.26 R4.1.15

第 34回小田城どんど焼き

開館セレモニーでのテープカットさせて頂きました。
筑波山観光客の利便性や満足度が高まることを
願っています。

小田城の初代城主八田知家氏が NHK 大河ドラマ
「鎌倉殿の13人」の1人であり更なる知名度の向上や
歴史拠点として集う場所となることを望んでいます。

自家用車に依存した交通体系から、地域の交通事情を踏まえ、公共交
通が便利で使いやすく、市民が安全で快適に移動できる交通体系への
転換を目指しています。

筑波地区支線型バス（つくばね号）運行開始式

R4.10.1

つくば市議会
第18代 小久保貴史議長 活動報告
鈴木将県議と桜川の河川改修について、現状と課題を常に共有
桜川河川改修関連予算の増額予算を実現！！！
今後も改修計画を見守って参ります。

平成 30年度 令和１年度 令和 2年度 令和 3年度

12億6000万円

6億4600万円
4億9500万円

9億6500万円

討議資料



第 42回つくばマラソンでスターターを務めました。 一日も早いウクライナの平和と一日も早い復旧を願い、命と
人権を守るための募金活動に取り組みました。

当初 50台スタートし利用度が高く好評で増台対応し
ています。

議会運営についてなど日々協議を重ねています。

英霊各位の安らかな御冥福をお祈り申し上げます
とともに、御遺族の皆様の御健勝、御多幸を心から
祈念申し上げ、市議会を代表し追悼の言葉を捧げ
ました。
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「未来の芽を出せ！つくば！」
芽生え活動の様子

R4.11.13

第 42回つくばマラソン

議 長 と し て の 活 動 の 日 々

自由民主党青年局、ウクライナ人道支援募金活動（JR土浦駅）

R4.3.30

つくば市戦没者追悼式

議長室にてシェアサイクル「つくチャリ」出発式

R3.10.1

国会議員や県会議員と連携し、物価高騰による土地改良区電力料金の高騰
分補助について予算実現に向けて要望活動中です。

昨年比約1.7倍となっています。
土地改良区が持続運営出来るように、
農業用電力の増加分を補助金交付
するように要望活動中です。

茨城県大井川和彦知事とも課題共有や情報連携して
活動して参ります。

総務大臣政務官に就任した国光あやの衆議院
議員とも連携して活動中です。

林芳正外務大臣と国光あやのつくば支部後援会にて

R3

約17
0％

補助金要望

R4

5089万円

8708万円

（例）つくば市
　　筑波土地改良区

〒300-4223 茨城県つくば市小田2830
TEL.029-867-5298  mail:info@kokubotakashi.com

「未来の芽を出せ！つくば！」
小久保貴史 後援会事務所

プロフィール
● つくば市議会議員  議長（自民つくばクラブ・新しい風） ● 農業生産法人（株）筑波農場 代表取締役
● つくば市筑波土地改良区 副理事長   ● つくば市農業再生協議会 監事
● 自由民主党茨城県支部連合会青年局 会員  ● つくば市立秀峰筑波義務教育学校 学校評議員


